


Sábado, 23 de setembro de 2023

Nenhuma aposta acertou...
. . . as seis dezenas do concurso 2.635 da Mega-

-Sena realizado nesta quinta-feira (21), pela Caixa 
Econômica Federal. Os números sorteados foram 06 
– 11 – 29 – 37 – 56 – 58. Sem vencedores, o prêmio 
acumulou para R$ 40 milhões. O próximo sorteio 
será hoje (23). Segundo informações da Caixa, 58 
apostas acertaram 5 números, com prêmio de R$ 
45.524,71 para cada. Outros 3.627 apostadores ti-
veram 4 acertos, com cada um levando R$ 1.039,99. 
O prêmio bruto corresponde a 43,35% da arreca-
dação.

Um a cada cinco jovens...
. . . brasileiros consome cigarros eletrônicos, 

mostra uma pesquisa da Universidade Federal de 
Pelotas, no Rio Grande do Sul. O levantamento ainda 
aponta que o equipamento — também chamado de 
vape — é mais popular entre jovens de 18 a 24 anos. 
Apesar de não possuir regulamentação no Brasil, o 
cigarro eletrônico é vendido livremente nas ruas, 
o que especialistas dizem ser um elemento que 
aumenta os riscos aos usuários. Isso porque, por 
serem ilegais, não há controle na entrada no país, 
no mercado clandestino e nas substâncias que são 
utilizadas nesses dispositivos.

A Receita Federal liberou...
. . . ontem (22) a consulta ao quinto e último lote 

de restituição do Imposto de Renda (IR) de 2023. 
Dessa forma, os contribuintes já podem checar no 
site da instituição se possuem direito ao recebi-
mento. Segundo o calendário oficial da Receita, a 
restituição do quinto lote deve ser paga no dia 29 
de setembro. As datas do depósito de cada lote são 
estabelecidas por lei. O pagamento da restituição 
é feito diretamente na conta bancária ou poupança 
que esteja no nome do declarante e informada na 
declaração. O pagamento também pode ser feito por 
indicação da chave Pix.

Após o projeto que...
. . . busca proibir o casamento entre pessoas do 

mesmo sexo, o presidente da Comissão de Previ-
dência, Assistência Social, Infância, Adolescência 
e Família da Câmara dos Deputados, Fernando 
Rodolfo (PL-PE), quer pautar o chamado Estatuto 
do Nascituro. Deputados de esquerda consideram 
que eventual mudança no tema pode, na prática, 
abrir a possibilidade de se restringir o aborto no 
Brasil. O presidente do colegiado afirmou à CNN que 
o Estatuto do Nascituro será uma das prioridades 
da comissão ao longo dos próximos meses, com 
intenção de se iniciar as discussões em outubro.

O Restaurante Sabor Mineiro...
. . . tem a melhor comida caseira de Barretos 

e região, é considerado um dos mais tradicionais 
da cidade. A casa abre de segunda a sábado para 
almoço e também serve marmitex, que pode ser 
solicitado pelo telefone 3322.8403. Fica na Praça 
Francisco Barreto, número 218, bem de frente à 
Catedral do Divino Espírito Santo.

Com a onda de calor que...
. . . atinge o Brasil nesta semana as vendas de 

sorvetes devem apresentar um incremento de 30% 
no volume de vendas, em comparação com o inver-
no deste ano, de acordo com dados da Associação 
Brasileira das Indústrias e do Setor de Sorvetes 
(Abis). Durante essa semana, a previsão é de que o 
aumento das vendas seja uma tendência para esta 
primavera, que tem início no sábado (23) e registre 
maiores patamares no verão. O consumo médio per 
capita de sorvete no Brasil está na faixa de 5 litros 
por ano.

O ministro Luís Roberto...
. . . Barroso, que assume a presidência do Supre-

mo Tribunal Federal (STF) no próximo dia 28, não 
tem pressa para retomar a votação da descriminali-
zação do aborto até a 12ª semana de gestação. Como 
presidente da Corte, cabe a ele definir a pauta de 
julgamentos. Nesta sexta-feira (22), o magistrado 
pediu destaque —o que suspendeu a análise do 
caso. A partir de agora, a discussão deixa o plenário 
virtual e terá de ser votada de forma presencial. 
Barroso, no entanto, indicou internamente não ter 
previsão para pautar o tema.

Um estudo, divulgado nesta...
. . . sexta-feira (22), pela Confederação Nacional 

de Municípios (CNM), mostra que o programa de 
incentivos à compra de carros do governo federal 
gerou um impacto negativo na mobilidade urbana. A 
entidade aponta que a política industrial brasileira 
sempre teve como base de sustentação a produção 
em massa de automóveis, oferecendo mais incenti-
vos e medidas a esse setor, do que para mobilidade 
urbana nos municípios e estados. A medida de in-
centivos para venda de carros foi anunciada pelo 
governo em maio. 

INOVAÇÃO ACADÊMICA NA FACULDADE BARRETOS: SOFTWARE 
DE ANÁLISE DE DADOS PARA O SUCESSO DOS ALUNOS

  

Na busca pela excelência 
educacional, a Faculdade Bar-
retos lança um projeto inova-
dor que visa revolucionar a 
evolução acadêmica de seus 
alunos. Utilizando tecnologia 
avançada e análise de dados, a 
instituição está comprometida 
em aprimorar o ensino e for-
necer suporte personalizado 
aos estudantes.

O filósofo Immanuel Kant 
afirmou que “o homem não é 
nada além daquilo que a edu-
cação faz dele”, destacando 
a importância fundamental 
da educação na formação de 
indivíduos. A Faculdade Barre-
tos adota essa visão como seu 
princípio orientador, buscan-
do constantemente maneiras 
de aprimorar a educação su-
perior. Nesse contexto, surge 
um projeto que incorpora 
os avanços tecnológicos e o 
acesso cada vez maior a da-
dos educacionais. O objetivo 
é desenvolver um software 
de análise de dados dedicado 

à evolução acadêmica dos 
alunos, possibilitando uma 
compreensão aprofundada do 
desempenho estudantil.

  O software proposto 
coleta, processa e analisa uma 
ampla variedade de infor-
mações acadêmicas, ofere-
cendo uma visão abrangente 
do progresso dos alunos em 
sua jornada educacional. O 
principal objetivo é fornecer 
um sistema eficaz para moni-
torar o progresso acadêmico, 
identificando pontos fortes e 
áreas de melhoria. Com base 
nessas informações, estraté-
gias de apoio personalizadas 
serão desenvolvidas, visan-
do maximizar o potencial de 
aprendizagem dos alunos.

Além disso, o software 
permite que professores e 
gestores avaliem o impacto de 
diferentes abordagens peda-
gógicas, metodologias de en-
sino e políticas educacionais. 
Isso fornece uma base sólida 
para a tomada de decisões 

embasadas, visando melhorar 
continuamente o processo 
educacional.

O software de análise de 
dados representa um avanço 
significativo e os benefícios 
desse projeto são esperados 
tanto para os alunos, que rece-
berão um suporte mais eficaz 
em sua trajetória educacional, 
quanto para a própria institui-
ção, que aperfeiçoará suas prá-
ticas e elevar a qualidade do 
ensino oferecido. Este projeto 
aborda as etapas e desafios 
envolvidos na criação dessa 
ferramenta, apresentando os 
benefícios que ela pode trazer 
para a evolução acadêmica dos 
alunos da Faculdade Barretos. 
A pesquisa visa contribuir para 
a melhoria contínua da edu-
cação, utilizando tecnologias 
disponíveis para impulsionar 
o sucesso dos estudantes em 
sua jornada acadêmica.

O projeto visa desenvol-
ver um software de análise de 
dados que permita avaliar e 

acompanhar a evolução acadê-
mica dos alunos da Faculdade 
Barretos. Os objetivos incluem:

a) Desenvolver um siste-
ma de coleta de dados eficiente 
e confiável. 

b) Projetar algoritmos e 
modelos analíticos para inter-
pretar os dados. 

c) Criar uma interface in-
tuitiva para os coordenadores 
acadêmicos.

O software de análise de 
dados é uma iniciativa que 
demonstra o compromisso 
do aluno de Sistemas de Infor-
mação da Faculdade Barretos 
com a qualidade educacional 
e busca elevar ainda mais o 
padrão de excelência da ins-
tituição.

 Gustavo Soares Tavora De 
Oliveira, Maria Ludovina A. 
Quintans e Anderson Luiz 

Aguiar Vilaça
Curso de Sistemas de 

Informação da Faculdade 
Barretos

(Por: papa Francisco, 15/11/2017)

Dia de São Pio de Pietrelcina
Padre Pio tinha uma grande devoção a Maria. Duas vezes foi curado milagrosamente pela intercessão de Nossa Se-
nhora, em 1911 e 1959, quando os médicos já tinham dado o caso por perdido. Perguntado, certa ocasião, se havia 
um caminho mais curto para o paraíso, respondeu: “Sim, Maria”. Em seu testamento se lê: “Amem Maria e levem as 
pessoas a amá-la. Rezem sempre o rosário”. Um teólogo assim explica o fenômeno “Padre Pio”: “Se todo mundo corre 
atrás de Padre Pio, como, um dia, corria atrás de Francisco de Assis, é porque intui vagamente que não será a técnica, 
com todos os seus recursos, nem a ciência, com todas as suas promessas, que nos salvará, mas só a santidade”.
São Pio de Pietrelcina morreu em 1968, aos 81 anos. São João Paulo II o canonizou em 2002.

Senhor, ensina-me a re-
zar.

Este é o primeiro ponto: 
ser humildes, reconhecer-se 
filhos, repousar no Pai, confiar 
n’Ele. Para entrar no Reino 
dos céus é necessário fazer-se 
pequeninos como as crianças. 
No sentido de que as crianças 
sabem confiar, sabem que al-
guém se preocupará com elas, 
com o que hão de comer, com 
o que vestirão e assim por 
diante (cf. Mt6, 25-32). Esta é 
a primeira atitude: confiança 
e confidência, como a criança 
com os pais; saber que Deus 
se recorda de ti, cuida de ti, de 
ti, de mim, de todos.

A segunda predisposi-

ção, também ela própria das 
crianças, é deixar-sesurpre-
ender. A criança faz sempre 
muitas perguntas porque 
deseja descobrir o mundo; e 
admira-se até com coisas pe-
quenas porque para ela tudo 
é novo. Para entrar no Reino 
dos céus é preciso deixar-
-se surpreender. Na nossa 
relação com o Senhor, na 
oração — eu pergunto — 
deixamo-nos surpreender 
ou pensamos que a oração é 
falar a Deus como fazem os 
papagaios? Não, é confiar e 
abrir o coração para se deixar 
surpreender. Deixamo-nos 
maravilhar por Deus que é 
sempre o Deus das surpresas? 

Porque o encontro com o Se-
nhor é sempre um encontro 
vivo, não é um encontro de 
museu. É um encontro vivo e 
nós vamos à Missa e não a um 
museu. Vamos a um encontro 
vivo com o Senhor.

No Evangelho fala-se 
de um certo Nicodemos (cf. 
Jo3, 1-21), um idoso, uma 
autoridade em Israel, que vai 
procurar Jesus para o conhe-
cer; e o Senhor fala-lhe da 
necessidade de “renascer do 
alto” (cf. v. 3). Mas que signi-
fica isto? Pode-se “renascer”? 
Voltar a ter o gosto, a alegria, a 
maravilha da vida, é possível, 
mesmo face a tantas tragé-
dias? Esta é uma pergunta 

fundamental da nossa fé e 
este é o desejo de qualquer 
crente verdadeiro: o desejo 
de renascer, a alegria de reco-
meçar. Nós temos este desejo? 
Cada um de nós tem vontade 
de renascer sempre para se 
encontrar com o Senhor? Ten-
des este desejo? Com efeito, 
pode-se perdê-lo facilmente 
porque, por causa de tantas 
atividades, de tantos projetos 
a concretizar, no final temos 
pouco tempo e perdemos de 
vista o que é fundamental: a 
nossa vida do coração, a nossa 
vida espiritual, a nossa vida 
que é encontro com o Senhor 
na oração.

(continua)

Catequeses do papa Francisco sobre a Eucaristia (continuação)

1926 - O ciclone de Itambé 

Caros leitores,
Nos últimos dias assisti-

mos pelos noticiários da TV, 
a um processo complexo da 
atmosfera, uma frente fria e 
o ciclone extratropical que 
atingem o Sul do Brasil, princi-
palmente o Rio Grande do Sul, 
deixando-nos estarrecidos 
com a tragédia, ao deixar um 
rastro de destruição e desa-
brigados. Ao povo gaúcho a 
nossa solidariedade. 

Uma das explicações dos 
meteorologistas é que, na 
atmosfera é frequente que 
massas de ar se movimentem 
em sentidos opostos: uma fria 
para o norte, e outra quente 
para o sul. Esse movimento 
gera reações, como a forma-
ção de frentes frias e ciclones. 

Não obstante, nos idos de 
1926, precisamente, na noite 
de 22 de setembro, há 97 anos, 
a promissora Vila de Itambé, 
no município de Barretos, 
hoje distrito de Ibitu, e, que, 
outrora fora Passa-Tempo, 
devido a passagem de peões 
para descanso, sofreu com 
um ciclone ou furacão, que 
arrasou metade do povoado, 

deixando muitos desabriga-
dos. A Vila de Itambé, à época 
possuía Cartório de Registro 
Civil e escola municipal, entre 
outros. O ciclone mexeu com 
a alma daquele povo pacato e 
laborioso.  

A imprensa abriu espaço 
e noticiou o fato, entre eles ‘O 
Jornal”, edição de domingo, 
26 de setembro de 1926, que 
publicou uma reportagem 
especial com o título “ Des-
truída quasi completamente a 
Villa de Itambé” E prossegue: 
“Continua ainda angustiosa a 
situação em Itambé. O cyclone 
perturbou as situações clima-
téricas de toda a redondeza, 
tendo havido violentos tem-
poraes em Barretos, Uberaba 
e Bôa Esperança [...]”. (sic).

O periódico informou, 
ainda, que a Cruz Vermelha 
de São Paulo fez seguir para 
Barretos, o médico dr. Levino 
de Souza e Silva, acompanha-
do de um enfermeiro, para 
se entender com o prefeito, 
na época o dr. Riolando de 
Almeida Prado, sobre a ma-
neira de prestar seu socorro, 
acolhimento e assistência aos 
flagelados. Felizmente não 
houve vítima fatal, apenas 
feridos leves, somente bens 
materiais de grande monta, 
destruindo metade dos imó-
veis ali existentes, conforme 
notícia estampada no jornal 
supracitado: “[...] Sabe-se que 

das 93 casas que existiam na 
povoação, foram destruídas 
42. Até agora sabe-se que 
estão feridas 60 pessoas. Os 
prejuízos materiais são ava-
liados em aproximadamente 
em 400 contos de réis. As duas 
igrejas foram destruídas, não 
ficando da mais velha, tijolo 
sobre tijolo [...]. As comuni-
cações telephônicas entre 
Itambé e Barretos e a estrada 
de automóveis ficou intran-
sitável [...]”. (sic). Em meio 
ao nefasto acontecimento, o 
prefeito dr. Riolando Prado, 
agiu imediatamente, foi até 
lá, juntamente com o vice, sr. 
Gastão de Castro Leite. Em 
seguida, abriu uma subscrição 
para angariar fundos para so-
correr os flagelados de Itam-
bé. Entre as ações de ajuda 
humanitárias, o Éden Teatro 
promoveu espetáculo no dia 
28 de setembro, em benefício 
da população, tendo as duas 
sessões lotadas; na Câmara 
Municipal tramitou um pro-
jeto isentando do pagamento 
de impostos os habitantes 
daquela localidade; em 20 de 
maio de 1927, o Governo Es-
tadual decretou uma subven-
ção de 200:000$000, pagável 
em quatro prestações iguais, 
destinada à reconstrução da 
Vila de Itambé. Porém, até 
1931, foram pagas apenas 
três parcelas, conforme cons-
ta do Relatório do prefeito 

Delcides de Carvalho, datado 
de junho daquele ano.  

Na ocasião, diversos adá-
gios surgiram, sobre o ciclone 
ou furação, entre eles o mais 
famoso é a ‘praga de padre’. 
Segundo o ditado popular, por 
volta de 1906, uma missão re-
ligiosa esteve em Itambé.  Eles 
se hospedaram na única pen-
são da vila, de propriedade de 
Pedro Perene da Silva, vulgo 
Pedro Santana, um brincalhão 
de mão cheia. Estando os cava-
los arreados, resolveu colocar 
espigas de milho e pedaços de 
fumo de corda sob os arreios. 
Quando um dos padres subiu 
no cavalo, pronto para a sua 
lida religiosa junto aos fiéis 
do vilarejo, o animal saiu em 
disparada, pulando sem pa-
rar, atirando o pobre padre 
ao chão. 

Ele desconhecendo a 
brincadeira, ficou furioso, ati-
rou sobre o povoado terrível 
praga que nunca foi esquecida. 
Vinte anos depois, a maldição 
se concretizaria. Sem dúvida, 
o ciclone era ‘praga de padre’. 

Mito ou verdade, ciclone, 
furacão ou mesmo um forte 
temporal, o caso é que Itambé 
ou Ibitu nunca se recuperou 
completamente da tragédia.

José Antonio Merenda
Escritor, historiador e membro 
da ABC - Academia Barretense 
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Mulher embriagada é presa após polícia encontrar crianças 
de 10 e 5 anos em vicinal indo comprar cerveja para ela

Estelionatário aplica golpe pedindo dinheiro 
em nome de coletores de lixo

Violência doméstica na cidade de guaraci

Palmeiras alçou 48 bolas na área do grêmio 
e no final perdeu por 1 a 0

Sábado, 23 de setembro de 2023

O investigado R.D.B.P., 
28 anos, foi apresentado 
na delegacia pelos Policiais 
Militares, sargento Rivas e 
soldado Matheus, os quais 
também apresentaram a ví-
tima D.M.A., mulher, 45 anos.

Os policiais informaram 
que uma bicicleta foi encon-
trada em posse do investiga-
do e a mesma apresentava 
características semelhantes 
a uma bicicleta que pertence 
a vítima e que havia sido fur-
tada. Questionado, o investi-
gado afirmou que havia com-
prado a bicicleta junto a um 
indivíduo desconhecido no 

bairro Dom Basco, pagando 
por ela o valor de R$400,00 
há cerca de 20 dias atrás.

Em seu relato a vítima 
afirmou que a bicicleta havia 
sido furtada no dia 12/09, 
mas ela não havia elaborado 
o registro policial, porém, 
apresentou fotos da bicicleta 
e uma chave, a qual abriu o 
cadeado que se encontrava 
na bicicleta.

Ao tomar conhecimento 
dos fatos, foi determinado 
pelo delegado a entrega da 
bicicleta para a vítima, sendo 
o caso devidamente regis-
trado. 

A senhora M.C.B.S., 60 
anos, esteve na delegacia e 
afirmou que é proprietária 
de uma chácara no bairro 
São Francisco e um cachorro 
de porte médio entrou na sua 
chácara e matou uma galinha, 
porém a declarante não sabia 
quem era o responsável pelo 
cachorro.  Em outra data, ao 
chegar na chácara ela avistou 
o mesmo cachorro no inte-
rior local e então seu marido 
conseguiu espanta-lo, e logo 
em seguida encontrou três 
galinhas-mortas. 

Já no dia 18/09 o cachor-
ro entrou na chácara, que é 

cercada por alambrado, e a 
declarante tentou espantar 
ele, momento que o mesmo 
veio em sua direção e então 
ela correu para a cozinha 
e fechou a porta. Também 
foi relatado pela declarante 
que uma vizinha avistou o 
cachorro no interior da sua 
chácara diversas vezes, e que 
posteriormente descobriu a 
responsável pelo cachorro, 
ocasião em que foi mantido 
contato com a mesma, que 
reside na Avenida SF 15, bair-
ro São Francisco, e ela disse 
que iria prender o cachorro, 
porém não o fez.

Uma mulher de 29 anos, 
moradora na cidade de 
Guaraci, identificada como 
M.T.S., foi presa pelo crime 
de abandono de incapaz, 
sendo relatado pelos Poli-
ciais Militares, cabo Pessoa 
e soldado Gabriel, que eles 
efetuavam patrulhamento 
pelas ruas daquela cidade, 
momento em que o moto-
rista de um carro parou seu 

veículo ao lado da viatu-
ra policial e informou que 
ele havia passado por duas 
crianças na Vicinal João Ro-
mero Lopes.

Diante desta informa-
ção os policiais foram até a 
vicinal e encontraram duas 
crianças caminhando pela 
pista, sendo um menino de 
10 anos e uma menina de 5 
anos, e quando questionados 

sobre o que eles faziam ali, 
as crianças informaram que 
haviam ido buscar cervejas 
para a mãe. Os policiais 
então foram até a casa da 
indiciada e a encontraram 
visivelmente embriagada, 
sem nenhuma possibilidade 
de qualquer diálogo, sendo 
acionado o Conselho Tutelar, 
que se fez presente ao local, 
constatando que a mãe das 

crianças estava embriagada 
e não havia possibilidade 
de deixar as crianças sob 
seus cuidados. As crianças 
então ficaram aos cuidados 
do Conselho Tutelar, sendo 
a mulher apresentada na 
delegacia, onde recebeu voz 
de prisão, sendo levada para 
a cadeia da cidade de Bebe-
douro, onde permaneceu a 
disposição da Justiça.

A vítima R.B.P.P., 34 
anos foi até a delegacia e 
em seu relato ele afirmou 
que por volta das 10h30, 
ele foi até a casa de sua 
mãe, na Rua 12, centro da 
cidade, e chegou por lá um 
homem que se apresentou 
como “Márcio”, e ele disse 
que trabalhava como cole-
tor de lixo para a empresa 
responsável por este ser-
viço em Barretos. 

O homem também fa-
lou que estava angariando 

fundos para uma festa de 
confraternização da em-
presa, e perguntou à víti-
ma se ele poderia contri-
buir com alguma quantia. 

Acreditando nos fatos 
a vítima lhe deu o valor de 
R$20,00, mas segundos 
antes da entrega desse va-
lor, o indivíduo ostentou 
um grosso monte de notas 
de dinheiro, algo que fez 
com que a vítima acredi-
tasse na história contada. 

Ocorre que depois de 

fazer a sua contribuição, a 
vítima passou a pensar na 
possibilidade de se tratar 
de golpe, e, em contato 
com representantes da 
empresa de coleta de lixo, 
foi informado de que nin-
guém daquela empresa 
estava autorizado a fazer 
qualquer coleta de valores 
junto à população. 

A vítima também man-
teve contato com um vizi-
nho de sua mãe, que disse 
também ter sido abordado 

pelo mesmo indivíduo, 
ocasião em que ele teria 
alegado que o dinheiro 
que pedia era para o “Dia 
do lixeiro”, e que ele tem 
sido visto em ação pelas 
imediações.

Ao final foi informado 
que existem imagens do 
indivíduo em ação, e elas 
poderão ser fornecidas 
oportunamente a equipe 
de investigação, sendo o 
caso registrado como es-
telionato.

Indivíduo é abordado 
com bicicleta furtada

Omissão na guarda de animais 
no bairro São Francisco

Decisões

“Não importa o que 
você decidiu, o que 
importa é que isso 

te faça feliz.”

Caminhada

“Se a caminhada está difícil, é 
porque você está no caminho 

certo. Não desista até conquistar 
aquilo que você merece!”

Policiais Militares da 
cidade de Guaraci, cabos 
Silva Nunes e Luiz Felipe, 
apresentaram na delegacia 
de Barretos a R.S.L., mulher, 
54 anos e o M.R.B., 53 anos, 
sendo informado que os 

policiais foram acionados 
a residência do casal para 
atendimento a uma ocorrên-
cia de violência doméstica.

No local a mulher rela-
tou que está amasiada com 
o homem há cerca de dois 

meses e eles não possuem 
filhos em comum, tendo ele 
saído de casa e retornado 
embriagado, ocasião em que 
passou a lhe desferir tapas e 
chutes e a empurrou na pis-
cina, sem lhe causar lesões 
aparentes.

Ainda de acordo com a 
mulher o homem ainda lhe 
ameaçou de morte e tais fa-
tos acontecem praticamente 
todos os dias, tendo ela se 

defendido das agressões, en-
quanto que a Polícia Militar 
acionada por vizinhos que 
escutaram os gritos.

Na delegacia a mulher 
não quis representar contra 
o autor, solicitando apenas 
por Medidas protetivas, 
afirmando que quer que ele 
deixe a sua casa para que 
ela possa seguir sua vida em 
paz, sendo o caso encami-
nhado ao setor competente. 

CEMITÉRIO MUNICIPAL
17.09 Antonio Luiz da Silva  66 anos 
18.09 Joaquim Francisco Alves  87 anos 
18.09 Rubens Fortunato  88 anos
19.09 Isadora de Andrade Cruz  9 anos 
19.09 José do Carmo Soares  66 anos
19.09 Edson Aparecido Cassiano Filho  30 anos 
19.09 Olivia Stefanini  79 anos 
19.09 Carlos Roberto Machado  71 anos
20.09 Waldir Aparecido Pereira  59 anos
20.09  Isaura Garcia Rosa  96 anos
20.09 José Roberto Quitério  65 anos
20.09 Piter Cesar Napolitano  51 anos
21.09 Maria Aparecida Paglioco Leite  82 anos 
21.09 Elisabeth Dinarelli  71 anos  
22.09 Maria de Lourdes Pereira Monteiro  73 anos
22.09 João Julio de Oliveira  62 anos

MEMORIAL JARDIM DAS OLIVEIRAS
13.09 Mateus Bonatelli Malho  34 anos
16.09 Claudete Mariano  88 anos
18.09	 Caio	Cesar	Constantino	 	 29	anos
20.09 Neusa Maria Daniel Santos  64 anos
21.09	 Antonia	Ventola	Maretto	 	 94	anos
21.09 Zenilda Dias  57 anos
22.09 Lucy Dora Peres Trovo  80 anos

Embora tenha t ido 
mais posse de bola e cria-
do bem oportunidades de 
gol que o seu adversário, 
o Palmeiras foi derrota-
do pelo Grêmio em Por-
to Alegre pelo placar de 
1 a 0, gol marcado pelo 
lateral-direito João Pedro, 
coincidentemente, cria da 
Academia do Palestra.

Além de ter somado 
três importantes pontos 
na briga por uma vaga a 
Libertadores do ano que 
vem, o Grêmio ainda freou 
a ascensão do Verdão, que 
se tivesse vencido poderia 
terminar a rodada a qua-
tro pontos da liderança, 
hoje ocupada pelo Bota-
fogo.

Dentro de campo, os 
gremistas contaram com 
uma boa atuação defensi-
va, visto que os comanda-
dos de Renato Portaluppi 
vinham de um jogo total-
mente fora do contexto 
contra o Corinthians, que 
terminou 4 a 4, o que signi-
fica que, além de derrotar 
uma das principais equi-
pes do futebol sul-ameri-
cano, o Grêmio conseguiu 
terminar o jogo sem sofrer 
gols, o que foi motivo de 
comemoração para alguns 
atletas e membros da co-
missão gremista.

Todav ia,  apesar do 
mérito gaúcho no feito, 
uma estatística pode ser-

Renato Gaúcho não perdeu a oportunidade de “alfinetou” o Verdão em coletiva

cou apenas um gol nas 
últimas quatro partidas e 
a estatística pode ajudar a 
demonstrar uma queda de 
rendimento de ataque do 
time, principalmente na 
finalização.

Com a vitória do Grê-
mio, quem tirou uma onda 
foi Renato Gaúcho, que 
citou alguns fatores que fo-
ram superados pela equipe 
para vencer o Verdão.

Na coletiva pós-jogo, 
Renato ressaltou que o 
A lv iverde Paulist a tem 
mais possibilidades que o 
Tricolor Gaúcho pelas suas 
f inanças e questionou e 

relembrou o fato de que o 
time comandado por Abel 
Ferreira ter tido mais dias 
de descanso.

Ao final, Renato Gua-
cho citou as diferenças de 
investimentos. “Sim, existe 
uma diferença (entre os 
times). Não é nada contra, 
mas nossa folha de paga-
mento é menos da metade 
da folha do Palmeiras. É o 
que eu falo: quando você 
vai ao mercado com R$ 5 
mil, você compra muita 
coisa, do bom e do melhor. 
Ir com R$ 300 é diferente. 
Mas mesmo assim, nós 
vencemos”.

vir para ajudar a explicar 
a falta de força ofensiva do 
Palmeiras, pois desde que 
Abel Ferreira chegou, em 
novembro de 2020, esta foi 
a partida com mais cruza-
mentos na área adversária 
realizada pelo Verdão. 

Ao todo, durante os 90 
minutos de bola rolando, 
o Palmeiras realizou im-
pressionantes 48 cruza-
mentos na área do Grêmio, 
média de um a cada dois 
minutos, e vale ressaltar 
que a maior marca antes 
dessa também havia sido 
em uma derrota por 1 a 0. 

Na ocasião, a partida 
em questão foi contra o 
CRB, pela Copa do Brasil 
de 2021, quando naquele 
duelo foram 47 bolas le-
vantadas na área.

Apesar de toda essa 
ofensividade, o time mar-
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Arrecadação com Ingresso Solidário da Festa 
do Peão beneficia 23 entidades de Barretos

Aulas na E.M. Maria Alves Barcellos Oliveira retornam 
na segunda após unidade passar por higienização

Secretaria informa sobre mudanças 
no tráfego do Bairro São Francisco

 A Associação Os In-
dependentes arrecadou 
R$611.505,00 em parceria 
com a Defensoria Pública do 
Estado de São Paulo na cam-
panha Ingresso Solidário.

O valor é o total arre-
cadado com os ingressos 
vendidos durante a 68ª 
Festa do Peão de Barretos 
na categoria Ingresso Soli-
dário, fruto de uma parceria 
entre a Associação e a De-
fensoria Pública do Estado 
de São Paulo. Dessa forma, 
os ingressos eram vendidos 
com desconto, e R$5 do va-
lor pago foi convertido para 
a doação.

F o r a m  v e n d i d o s 
122.301 ingressos solidá-
rios. O valor arrecadado 
será distribuído para 23 
instituições indicadas pela 
Defensoria Pública e Os 
Independentes. 

“Queríamos achar uma 
solução para ajudar a socie-
dade e encontramos essa. 
Esperamos que a cada ano 

este valor aumente ain-
da mais. Cremos que este 
acordo foi muito bom tanto 
para os visitantes da Festa 
quanto para as pessoas que 
são beneficiadas por meio 
destas entidades”, diz o de-
fensor público, Fábio Espos-
to. “A ação vem ao encontro 
dos objetivos estatutários 
da Associação Os Indepen-
dentes, que há 68 anos já 
vem desenvolvendo inicia-
tivas filantrópicas e, muitas 
vezes, no anonimato. Desta 
vez, temos a oportunidade 
de declarar os beneficiados. 
Esse projeto vai ser exem-
plo para outras pessoas. 
Em uma época tão difícil, 
o pouco que a gente fizer 
vai ajudar muito, diante de 
todas as dificuldades que 
as instituições enfrentam”, 
declara Hussein Gemha 
Júnior, presidente de Os 
Independentes. 

Hussein também afir-
ma que a Associação Os 
Independentes já começou 

a passar os valores para as 
entidades.

As entidades beneficia-
das com a ação foram: Casa 
Transitória André Luiz, Casa 
Assistencial Espírita Nosso 
Lar, AMA - Associação Ami-
gos do Autista, Associação 
Barretense Vida Nova – 
ABAVIN, Paróquia São Be-
nedito, Creche Dom José de 
Matos, ADRA - Centro Ad-
ventista de Apoio à Família, 
Educandário Sagrados Co-
rações, Centro de Umbanda 
Cacique Ubirajara, Creche 
Nossa Casinha, Casa Abrigo 
do Menino Jesus, Fundação 
Padre Gabriel Correr, Casa 
de Passagem Madre Teresa 
de Calcutá, APAE, Amor 
Exigente, Lar da Criança, 
Pastoral São José e São Judas 
Tadeu, Casa Vovô Antônio, 
Vila dos Pobres, Casa de 
Convivência Mariano Dias, 
Sociedade Espírita 25 de 
Dezembro, Centro Espírita 
Adolfo Bezerra de Menezes, 
Centro Social Casa Ágape.

 Hussein Gemha Júnior, presidente de Os Independentes, Fábio Esposto (Defensoria) e 
Jerônimo Luiz Muzetti, tesoureiro de Os Independentes

A Secretaria Munici-
pal de Educação informa 
que as aulas na Escola 
Municipal Maria Alves 
Barcellos de Oliveira, lo-
calizada no bairro São 
Francisco, retornam na 
próxima segunda-feira 
(25), após a unidade pas-
sar por um criterioso 
processo de higienização 
nesta sexta-feira (22), 
seguindo os protocolos da 
Vigilância Sanitária.

A medida foi necessá-
ria devido à constatação 
de um caso de meningite 
em um aluno que frequen-
ta a escola, está bem e em 
recuperação. “Assim que 
tomamos conhecimento 
do caso colocamos em 

prática os protocolos da 
Vigilância Sanitária, co-
municamos os pais e res-
ponsáveis e promovemos 
a limpeza e esterilização 
do local”, explicou a secre-
tária de Educação, Jéssica 
Maria dos Santos.

“Na noite de quin-
ta-feira (21), os pais e 
responsáveis pelos estu-
dantes da escola partici-

param de uma reunião 
com representantes da 
SME e Secretaria Munici-
pal de Saúde, onde foram 
orientados quanto à me-
dida preventiva e também 
receberam informações 
sobre sintomas, impor-
tância da vacinação contra 
a doença e cuidados profi-
láticos”, diz a nota enviada 
à imprensa.

O Departamento de 
Trânsito da Secretaria Mu-
nicipal de Ordem Pública 
está promovendo uma re-
estruturação no tráfego do 
Bairro São Francisco.

A partir de segunda-fei-
ra (25), haverá alteração no 
sentido das seguintes vias: 
partes da Avenida SF-17, 
SF-11, SF-7, SF-3 e trechos 
das Ruas SF-10, SF- 8, SF-6 
e SF-4.

“Solicitamos aos mo-
radores que transitam por 
essa área que estejam aten-
tos às mudanças, obser-
vem a sinalização e ajam 

com cautela para prevenir 
acidentes. Para obter infor-
mações adicionais, entre em 
contato com o Departamen-

to de Trânsito através do 
telefone (17) 3612-2742”, 
salientou Vitor Custódio, 
engenheiro de trânsito.
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A SUA 
RÁDIO 

PREFERIDA!

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA 
TURÍSTICA DE BARRETOS

A Estância Turística de Barretos–SP torna público a abertura do 
Pregão Eletrônico n.º 96/2023, Edital n.º 148/2023 – Objeto Aqui-
sição de 01 ( um Veículo tipo ônibus com acessibilidade, 0km0km. 
Disponibilidade do edital no site www.bllcompras.com e www.bar-
retos.sp.gov.br/licitacoes. DISPUTA DE PREÇOS no site www.
bllcompras.org.br. Início Cadastro: 25/09/2023 às 17h:00; Término 
Cadastro: 09/10/2023 às 08h30min; Início da disputa: 09/10/2023 
às 09h00min; Informações: (17) 3612-2090. Barretos, 22 de setem-
bro de 2023. Cristina Silva - Departamento de Licitações.

ESTADO DE SÃO PAULO

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA 
TURÍSTICA DE BARRETOS

A Estância Turística de Barretos–SP torna público que houve al-
terações no edital do Pregão Eletrônico n.º 82/2023, Edital REA-
DEQUADO n.º 132/2023 – Objeto: Re gistro de preços visando a 
aquisição de cestas básicas de alimentos Disponibilidade do edital 
no site www.bllcompras.com e www.barretos.sp.gov.br/licitacoes 
. DISPUTA DE PREÇOS no site www.bllcompras.org.br. Término 
Cadastro: 09/10/2023 às 08h30min; Início da disputa: 09/10/2023 
às 09h00min; Informações: (17) 3612-2090. Barretos, 22 de setem-
bro de 2023. Cristina Silva - Departamento de Licitações.

ESTADO DE SÃO PAULO

A EMPRESA CONDUCENTRO C F C DE CONDUTORES 
DE VEÍCULOS DE BARRETOS, encerra suas atividades 
em 21.09.2023 para ministração dos cursos especializa-
dos, e torna publico que a secretaria para guarda e manu-
seio dos processos de cursos especializados , funcionará 
na Ay. 23 nº 937 — centro , na AUTO ESCOLA CENTRAL, 
pelo tempo previsto na Portaria DETRAN 557/2015. Os 
alunos que por ventura necessitarem de segunda via de 
certificados e/ ou outros documentos devem se dirigir a 
AUTO ESCOLA ACIMA, no horário das 8:00 as 18;00h. 
de segunda a sábado.

governo de SP convoca Barretos para Servidores 
municipais participam de curso de Libras 

Orquestra Sinfônica Municipal apresenta 
concerto gratuito hoje

Arte no Shopping celebrará o mês das crianças 
com a mostra “Artistas Mirins em ação”

Queda da Selic barateia pouco crédito 
e prestações, diz Anefac

Alberto Moreira promove amanhã 
o 25º Encontro de Folia de Reis 

Oportunidade: 
Vende-se terreno!

Terreno à venda no bairro Doutor Paulo Prata, direto com 
o proprietário. Tamanho: 360 m². Medidas: 10 m x 36 m. 
Melhor localização do bairro. Valor: 90 mil à prazo em até 
12 x direto com o proprietário, ou 85 mil à vista. Aceito 
proposta com veículo de pequeno valor.  Tratar com Cou-
tinho: (17) 99701-7360 (WhatsApp).

A Prefeitura 
de Barretos, por 
meio do Núcleo de 
Inclusão e Diversi-
dade da Secretaria 
Municipal de Edu-
cação (SME), ini-
ciou na terça-feira 
(19), um curso de 
Língua Brasileira 
de Sinais (Libras) 
para os servido-
res públicos de 
várias secretarias 
e autarquias que 

atuam no atendi-
mento direto ao 
público.

R e a l i z a d o 
através do Centro 
de Formação de 
Profissionais de 
Educação (Cefor-
pe), o curso é mi-
nistrado pela pro-
fessora intérprete 
de Libras Cristiani 
Santana Teixeira 
Vidica e tem como 
meta proporcionar 

o conhecimento da 
Libras como se-
gunda língua para 
ouvintes. 

 “Nós temos 
que ter o interes-
se de aprender a 
Libras para nos co-
municar com o sur-
do e incluir este su-
jeito na sociedade. 
Precisa-se de mui-
to empenho, pois 
além de aprender 
os sinais, os cursis-

tas vão aprender 
sobre as caracte-
rísticas, identidade 
e cultura da pessoa 
surda”, explicou 
Cristiani. 

O curso será 
realizado em 10 
encontros,  com 
aulas semanais, 
sempre às terças-
-feiras, das 8h às 
10h30, na Secre-
taria Municipal de 
Educação. 

A Orquestra 
Sinfônica Municipal 
de Barretos dá as 
boas-vindas à esta-
ção mais florida do 
ano apresentando 
o Concerto da Pri-
mavera, marcado 
para hoje, às 20h, 
no Salão Nobre do 

Grêmio Literário e 
Recreativo.

A apresenta-
ção, realizada pela 
Prefeitura Muni-
cipal de Barretos, 
por meio da Se-
cretaria Municipal 
de Cultura, tem 
apoio do Grêmio 

e é aberta a toda 
a população, com 
entrada gratuita, 
que também pode 
ser solidária. 

Quem quiser 
e tiver a possibili-
dade de doar, pode 
deixar 1 litro de 
leite na entrada, 

que será arreca-
dado em prol do 
Fundo Social de 
Solidariedade. In-
gressos antecipa-
dos podem ser re-
tirados nos dias 21 
e 22 de setembro 
na secretaria do 
clube.

Em outubro, 
mês das crianças, 
chega ao North 
Shopping Barre-
tos, a exposição 
“Artistas Mirins 
e m  a ç ã o ” ,  q u e 
contará com mais 
de 50 obras, to-
das elaboradas por 
crianças e jovens 
de 6 a 16 anos.

A mostra po-
derá ser visitada 
no período de 1º a 
31 de outubro, no 
Espaço de Eventos. 
“A técnica utilizada 
pelos meus alunos 
é a acrílica sobre 

tela, os temas va-
riam entre ani-
mais, paisagens, 
figuras, natureza 
entre outros que 
vem à mente dos 
pequenos. Muitos 
destes artistas mi-
rins estão comigo 
há quatro anos, 
praticamente des-
de quando abri o 
meu ateliê”, ex-
plicou Magalhães, 
responsável pela 
mostra ,  art ista 
plástica, formada 
em pedagogia, em 
artes e professora 
de pintura. 

Neste domin-
go (24), na Cape-
la de São Sebas-
tião, em Alberto 
M o r e i r a ,  s e r á 
realizado o 25º 
Encontro de Fo-
lia de Reis, com 
a participação de 
companhias  de 
Barretos, da re-
gião e do estado 
de Minas Gerais.

U m  d o s  o r -
ganizadores do 
e v e n t o ,  G e n t i l 
Borges, explicou 
que entre  8h e 
11h, será servido 
café  da manhã. 
Às 9h,  será ce-
l e b r a d a  m i s s a . 
L o g o  a p ó s ,  s e -
rão realizadas as 
a p r e s e n t a ç õ e s 
das Companhias. 

Francisco Carvalho e Gentil Borges são os organizadores
“ O  a l m o ç o , 

que vem sendo 
preparado há 3 
meses, com do-
ações dos devo-
tos, será servido 
a partir das 12h. 

“O evento se es-
tende até a tarde. 
Condido a todos 
os  barretenses 
para prestigiar 
este encontro”, 
afirmou Gentil.

A redução da 
taxa Selic (juros 
básicos da econo-
mia) para 12,75% 
ao ano, decidida 
pelo Banco Cen-
tra l ,  barateará 
pouco o crédito 
e as prestações, 
segundo a Asso-
ciação Nacional 
dos Executivos de 
Finanças, Admi-
nistração e Conta-
bilidade (Anefac). 
Com o impacto na 
ponta final diluí-

do, por causa da 
diferença muito 
grande entre a 
taxa básica e os 
juros efetivos de 
prazo mais longo, 
o tomador de no-
vos empréstimos 
sentirá pouco os 
efeitos do afrouxa-
mento monetário.

S e g u n d o  a 
Anefac, o juro mé-

dio para as pesso-
as físicas passará 
de 124,76% para 
123,75% ao ano. 
Para as pessoas ju-
rídicas, a taxa média 
sairá de 60,97% para 
60,23% ao ano. A Se-
lic passou de 13,25% 
para 12,75% ao ano.

No financia-
mento de uma ge-
ladeira de R$ 1,5 

mil em 12 pres-
tações, o compra-
dor desembolsará 
R$ 0,39 a menos 
por prestação e R$ 
4,65 a menos no 
valor final com a 
nova taxa Selic. O 
cliente que entra 
no cheque especial 
em R$ 1 mil por 
20 dias pagará R$ 
0,27 a menos.
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comments 
* O programa Classe, que 
é um talk show, um show de 
entrevista, a cada programa se 
esmera e apresenta um 
entrevistado (a) que é 
um case de sucesso, 
uma inspiração e o Classe 
desta semana, que foi ao ar na 
quinta-feira, apresentou entrevista 
com Roberta Khatib que é  dona 
da Dona Baunilha, confeitaria que 
começou em uma barraca de rua 
e que hoje possui matriz em 
Barretos e São Jose do 
Rio Preto e que está 
chegando a 20 lojas pelo 
estado e pelo Brasil. Se você 
assistir o programa vai se inspirar 
e se banhar com as dicas e...

...informações desta 
menina que está prestes a 
fazer 40 e que é vista por todos 
da classe empresarial como a the 
best e tanto que é a queridinha 
do SEBRAE por ter feito a lição 
de casa e que vem ajudando 
as pessoas a transformar 
sua ideia em um negocio, 
ser feliz e ter sucesso. Assista o 
programa pelo Facebook, YouTube 
e Instagram.

* Na Asteque Papelaria nas 
compras acima de R$50,00, você 
ganha um cupom para concorrer a 
um bolo com mais de R$2.000,00 
em prêmios. O sorteio será dia 30 
as 15h. Asteque Papelaria fica
 a 5 entre 28 e 30 atendendo 
pelo 98105:1725.

* Acontece hoje a feira de 
adoção com realização do Lar 
Temporário Anjos de Quatro Patas 
das 12 as 18h ao lado da Prime 
Câmbio no North shopping.

* Nos dias mais quentes, 
uma opção excelente opção 
para o seu café da tarde, é o 
cappuccino gelado da La Maison, 
refrescante, delicioso e também 
pode ser acompanhado com 
chantilly. Peça já o seu na 
La Maison mais próxima de você. 
Tem La Maison na 23 esquina 16, 
na 22 esquina 15, na 18 esquina 1 
e na avenida João Baroni, 998.

Marley Machado  e Cristino Figueiredo é  educadora 
aposentada, artista plástica e escritora e comemorou  
niver ao lado do seu Darci Figueiredo, do filho Caio, 
da nora Helle e dos netos Rafaela, Julia e Caio.

Thiago Mazieri e Cidinha 
Zangirolami, comemoraram 
11 anos de casados, 
Bodas de Aço.

Matheus Dorsa de Miranda gosta de jogar 
videogame e está jogando futebol, torce pelo 
Corinthians e comemora seus 12 anos, ao lado dos 
pais Rodrigo Miranda e Daniela.
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CONDOMÍNIO EMPRESARIAL ARAUCÁRIA
RUA 26, ESQUINA 9
           WHATSAPP 99667:7417
          @CONDOMINIOEMPRESARIALARAUCARIA

comments 

O QUE É O CONDOMÍNIO ARAUCÁRIA

O que faz com que algumas empresas sejam 
um exemplo de bom atendimento ao cliente?  
Essas são algumas das características principais 
de atendimento: resolver os problemas e sanar 
as dúvidas dos clientes, rapidez no atendimento, 
atendimento humanizado e personalizado, 
atendimento através de múltiplos canais, 
surpreendê-los com atitudes não 
obrigatórias e não óbvias de cuidar e 
ter uma equipe de colaboradores satisfeitos. 
Há muitas outras questões a serem abordadas, 
mas certamente essa lista traz alguns dos pontos 
mais delicados na estruturação das empresas 
que acabam se tornando exemplos de bom 
atendimento ao cliente. Sendo preciso nutrir o 
relacionamento com os clientes, fidelizando-os, 
melhorando a imagem da sua empresa no 
mercado e, assim, poderá aumentar os lucros. 
Quer saber mais sobre cada uma de nossas 
empresas? Chame no WhatsApp 
17 99667:7417 e enviaremos 
todas as informações.

O publicitário e artista plástico 
Valter Corsino  comemorou niver ao 
lado da sua  Luzia e das filhas
Camila e Marcela.

Amanda Ferrari Fabris Carvalho comemora niver ao lado do 
seu dr.Lincoln Menezes, com seus filhos Matheus e Clara, 
que são presentes de Deus em sua vida.

Tales, filho de Ronaldo Marques 
e Jane e irmão de Renan e Caio, é 
diretor de marketing da Mark’s Veículos 
e curte esportes e viajar e 
comemora niver.

* Acontece no ICARD até 
três de novembro a Exposição 
Fluxo e Mito, nome da coleção 
Concreto, onde Izabella Pivoto 
Abe está expondo suas fotos. 
Projeto idealizado pelo dr. 
Luiz Fernando Lopes, 
onde três artistas 
estão expondo, Iza Abe, Edson 
Takashi, Alcinéia Marcucci e um 
musicista Douglas Guarnieri, 
estão expondo suas obras 
a partir de biópsias.

* Hoje é dia de reunir os 
amigos e almoçar no Samaúma. 
Peça a Talharim Parisiense (molho 
branco, ervilhas frescas, 
presunto, bacon e 
parmesão) e pague 
R$28,00. E a partir das 
20h música com Nossa Imagem. 
Samaúma fica na 22 entre...

...39 e 41 atendendo pelo 
3322:7474 WhatsApp 
98128:7474.

* Pensando em proporcionar 
a prática de esportes, visando o 
bem-estar físico e mental dos 
associados, o Grêmio abriu 
inscrições para aulas de 
tênis de seis a 10 anos, 
com vagas limitadas. 
Associados podem participar 
gratuitamente. Para se inscrever, 
o responsável deve enviar uma 
mensagem no Whatsapp da 
sede esportiva pelo 
3322:2055.

* Convide seus amigos 
para um gostoso bate papo 
e para acompanhar nada mais 
gostoso do que o bife de alcatra 
(acebolado, batata rústica, ovo 
frito, arroz e feijão) e pague 
R$45,00. Paty Bistrô fica 
na avenida José Ducati,
179. Ou peça pelo delivery 
WhatsApp 99109:3122.
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